

## Pressemitteilung

# Ein Leben retten

## „Woche der Wiederbelebung“ 2016

Dresden, 12.09.2016

Anlässlich der „Woche der Wiederbelebung“ lädt das Städtische Klinikum Dresden-Friedrichstadt gemeinsam mit dem Sächsischen Landtag am **19. und 23. September 2016** Schüler zu Aktionstagen unter dem Motto „**Trau dich – Hilf Leben retten**“ in das Landtagsgebäude ein.

Erste Hilfe kann Leben retten. Vorausgesetzt, man weiß, was zu tun ist. Verschenkte Minuten können auf Kosten der Überlebenschancen der Unfallopfer gehen. Die Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin, Notfallmedizin und Schmerztherapie (KAINS) am Städtischen Klinikum Dresden-Friedrichstadt unter der Leitung von Chefarzt Dr. Andreas Nowak und der Sächsische Landtag laden bereits zum dritten Mal Dresdner Schüler in den Sächsischen Landtag ein. Ärzte der KAINS erläutern Basismaßnahmen der Wiederbelebung und trainieren diese mit den Schülergruppen praktisch. Das Brand- und Katastrophenschutzamt der Landeshauptstadt Dresden sowie der Malteser Hilfsdienst stellen zu Demonstrationszwecken Rettungswagen und Ausrüstung zur Verfügung.

Landtagspräsident Dr. Matthias Rößler übernimmt erneut die Schirmherrschaft. Die Veranstaltung findet seit 2013 deutschlandweit statt (siehe Anlage PDF).

### **Kontakt für weitere Informationen**

Städtisches Klinikum Dresden-Friedrichstadt  
Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin, Notfallmedizin und Schmerztherapie  
Chefarzt Dr. med. Andreas Nowak  
Telefon: 0351 480-1170  
E-Mail: Nowak-An@khdf.de

### **Ihr Pressekontakt**

Städtisches Klinikum Dresden-Friedrichstadt  
Öffentlichkeitsarbeit  
Dr. André Fleck  
Friedrichstraße 41, 01067 Dresden  
Telefon: 0351 480-3171  
E-Mail: fleck-an@khdf.de

Das **Städtische Klinikum Dresden** ist eine der führenden Gesundheitseinrichtungen in der Region Dresden. Im Städtischen Klinikum Dresden-Friedrichstadt und Städtischen Klinikum Dresden-Neustadt versorgen wohnortnah rund 3 000 Mitarbeiter jährlich etwa 62 000 Patienten stationär und 129 000 ambulant. Die hohe Auslastung belegt das Vertrauen in unsere qualitativ hochwertige medizinische Versorgung, bei der der Patient für uns im Vordergrund steht. [www.klinikum-dresden.de](http://www.klinikum-dresden.de)